



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año del buen servicio al ciudadano"



NOTA DE PRENSA N°16- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

**CON EL APOYO DE ALIADOS ESTRATÉGICOS AGENCIA AGRARIA DE JAÉN
CONSTITUYE COOPERATIVA AGROPECUARIA FRONTERAS DEL MARAÑÓN**

Con la participación de productores de diferentes bases como Peña Blanca, Angash, Huaranguillo, Huahuaya (San José del Alto), La Soledad (Las Pirias) y Vista alegre de Chingama (Bellavista), quienes ven al modelo asociativo como una alternativa para mejorar sus ingresos económicos y su calidad de vida se constituyó la Cooperativa Agropecuaria "Fronteras del Marañón".

Esta acción se logró gracias al esfuerzo de los productores y al apoyo de aliados estratégicos como la Municipalidad de San José del Alto, Agencia Agraria Jaén, cooperativa INPROCAFE, Nór Andino, entre otros.

Ángel Vera Goicochea, director de la Agencia Agraria Jaén dijo que el objetivo de la cooperativa es fortalecer y tecnificar la actividad de crianza de animales menores (cuy) en los productores y articularlos al mercado generando una nueva fuente de ingreso para cada socio y sus familias.

Agradezco al equipo técnico de la Agencia Agraria por el trabajo que viene realizando en el campo y también a los profesionales de la cooperativa INPROCAFE por el apoyo brindado para la constitución de esta nueva cooperativa, finalizó Vera Goicochea.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 23 de febrero del 2016

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP